


　スポーツ選手から県議会議員に転進して20年、
学ばせていただいたことは「街を変える」には「経
済・教育・福祉・スポーツ」全てが一体となり、国・
県・市のパイプをより強化することが大事だという
ことです。さらに昨今の課題解決は、垣根を越えて
いくことが求められています。例えば教育分野の
問題解決のためには、福祉・スポーツなど他分野と
共に解決することが求められていると現場で痛感
しています。これは施設設立も同様です。経済・防
災・興行といった観点から、設立の中身とタイミン

グを見極めていくこと。中長期的な視点で物事を
判断する・見極める力が欠かせません。そのため
に必要なのは私自身が20年間、多くの壁を乗り越
えることができた「5つのワーク」だと考えていま
す。2016年に平塚選出の議員としては32年ぶり
の議長職を経験できたのは、5つのワークの集大
成です。これからの4年の中で、2020東京オリン
ピック・パラリンピックに神奈川県として出来る限
りの協力体制を整えること、環境を整備すること
を継続すると共に、国際大会の経験を神奈川県と

四つ目は議会と県の進捗状況を把
握し、スピーディーに動き返答す
る、情報を活かすこと。インターネッ
トやSNSが当たり前になった情報化

社会の中で正しい情報
を見極めることはもち
ろん、人との関係性や人
脈といったネットワーク
を県民の皆様との対話
の中で20年以上築いて
きました。

「人が動く」と書いて構成される「働
く」という言葉。英語で言うとワーク
を、私は自身の大事なテーマとして
きました。一つ目は、しっかりと段取り
を決め準備をしながら戦術を組んで
いく（頭を使った）ヘッドワークです。
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ネットワーク
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ヘッドワーク 二つ目はスポーツ選手から政治家に

転身して20年、選手時代から継続し
てきたこと。スポーツ指導の基本は、
どんな仕事に対しても気持ちを込め
ることです。人には思いやりやリス
ペクトを持つことによって、はじめて
伝わるもの。相手の気持ちを考えな
がら物事を伝えていくハートワーク
です。
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フットワーク

三つ目は文字通り足を使って動く
フットワークです。物事の起きている
現場に足を運ばなければ人の気持
ちは理解できません。元サッカー選
手だからこそ足を使って動く、政治
家になって20年間、変わらず続けて
きました。
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ハートワーク

経済・教育・福祉・街づくり・スポーツ

つのワークで

トやSNSが当たり前になった情報化
社会の中で正しい情報
を見極めることはもち
ろん、人との関係性や人
脈といったネットワーク
を県民の皆様との対話
の中で20年以上築いて

見極めます！

ハートワーク
社会の中で正しい情報
を見極めることはもち
ろん、人との関係性や人
脈といったネットワーク
を県民の皆様との対話
の中で20年以上築いて
きました。

フットワークです。物事の起きている
現場に足を運ばなければ人の気持
ちは理解できません。元サッカー選
手だからこそ足を使って動く、政治
家になって20年間、変わらず続けて
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チームワーク

平塚市にとってのレガシーにしていくよう努
めてまいります。
　また、平塚市のポテンシャルをもっと引き
出していけるよう動いていければと考えて
います。安心・安全の考え方を例にしますと、
近年、事件や事故は減っているものの、安心
を市民が感じる「体感治安」を上げていかな
ければ不安やイメージは向上しません。楽し
さ・魅力のあることを体感していく方向性を
しっかりと打ち出し、ヴィジョンを明確にして

いくことが大事だと思いますし、政策や施設と
同時に打ち出してこそ、市民に届くものだと考
えてます。平塚は海も山もサッカーチームもあ
る。道路網の整備をはじめ、県として出来ること
はこれからもずっとやっていきます。20年間も
の間、私に見極める力を育んでいただいた平塚
市の皆様に、私の経験を活用していただけるよ
う、これからも「正しく、明るくフェアプレー」の
初心を忘れず、皆様のお役に立ちたいと強く
思っております。

フットワーク

5 チームワーク

そして何より大
事なのは五つ目

のチームワーク。他県の
事例も把握しながら市
政・国政との連携をはか
る、一人で物事を動かす
ことは到底できません。
人との交流や会話のなか
に課題解決のアイデアや
ヒントがあり、結果を導き
出すこともできます。


